

JUGENDBEREICH

Änderungen bei den chiquillos und niños



Liebe Kinder- und Jugendliche,
liebe Eltern unserer Nachwuchskicker/-innen,

wir haben die „Corona-Zwangspause“ u.a. auch dahingehend intensiv genutzt um unsere Jugendtrainerteams weiter aufzustocken bzw. notwendige Nachfolgeregelungen in die Wege zu leiten.

Hier nun nachfolgend für euch die wichtigsten Neuerungen / Informationen:

chiquillos



- Aus **gesundheitlichen Gründen** muss die **Renate** bei den chiquillos leider kürzertreten. An dieser Stelle ein ganz herzliches **Dankeschön** für Ihren Zeiteinsatz und Engagement in den letzten Jahren bei uns im Jugendbereich. Sie bleibt uns weiterhin bei all ihren anderen Funktionen wie z.B. der zentralen Trikotwäsche des Vereins oder bei der Unterstützung im Bereich Einkauf/Bestellung erhalten.
- Aus **zeitlichen Gründen** kann auch die **Vivi Halas** uns leider bei den chiquillos nicht mehr länger unterstützen. Auch an der Stelle vielen Dank für die Hilfe.
- Es freut uns sehr, mit dem **René Werner** einen aktuellen jóvenes – Spieler als Assistenztrainer bei den jóvenes gewonnen zu haben. Der René ist seit 2014 bei uns im Verein und hat hier schon die Jugendstationen párvulos und niños durchlaufen. Nun beginnt er seine „**Trainerkarriere**“ bei den chiquillos als Assistenztrainer. **Vielen Dank für die Unterstützung.**
- Um die 4er-Trainerkonstellation wiederherzustellen, konnten wir außerdem den **Daniel Reisinger** als weiteren Assistenztrainer für die chiquillos gewinnen. Der Daniel ist seit 2019 bei uns im Verein und hier vor allem bei den aktiven Erwachsenen (Fußball) und bei den Beachvolleyballern aktiv. **Vielen Dank für deine Unterstützung.**

Das chiquillos Trainerteam sieht dann ab sofort wie folgt aus:



Sabrina Metzger
Spartenleitung



Petra Perseis
Co-Trainerin



René Werner (neu)
Assistenztrainer



Daniel Reisinger (neu)
Assistenztrainer



niños

- Die **Sabrina** muss leider aus **zeitlichen Gründen** die Spartenleitung **zum 01.09.2020 abgeben**. Der **André Perseis** hat sich bereit erklärt die Spartenleitung der niños anschließend zu übernehmen. Der André ist seit 2015 bei uns im Verein und unterstützt uns seit vielen Jahren als unser „**Vereins-Schiedsrichter**“. Der André wird im Laufe der nächsten Wochen als Spartenleiter **eingearbeitet**, sodass der Spartenleitungswechsel anschließend fließend von statten gehen kann. An der Stelle schon mal ein **großes Dankeschön** an die Sabrina und den André für alles.
- Der **Alex Kern** wird uns weiterhin als Co-Trainer erhalten bleiben – ein herzliches Dankeschön dafür.
- Als neuen Assistenztrainer können wir dann ab September den Sascha Ellgaß begrüßen. Der Sascha ist seit 2014 bei uns im Verein. Aktuell hat der Sascha Aufgabengebiete im **Vereinsausschuss** sowie im **integrierten Managementsystem** des Vereins. Ab Herbst wird er uns dann auch als Jugendtrainer zur Verfügung stehen – vielen Dank dafür.

Das aktuelle niños-Trainerteam:



Sabrina Perseis
Spartenleitung
(ausscheidend)



Alex Kern
Co-Trainer



André Perseis (neu)
Co-Trainer in Einarbeitung
zum Spartenleiter



Sascha Ellgaß (neu)
Assistenztrainer

Für Rückfragen stehen wir euch gerne zur Verfügung.

Herzliche Grüße

Euer Jugendtrainerteam

Mettenheim-Hart, den 19.07.2020